

# *Centre Marcel Barbey*



## *DESCRIPTION ET INFORMATIONS GENERALES*

# DESCRIPTION

---

- Le *Centre Marcel Barbey* appartient à l'*Association scolaire intercommunale de Morges et environs* (ASIME). Il est utilisé la plupart du temps pour des camps scolaires et des camps de vacances.
- La location à des tiers est possible lorsque le bâtiment est inoccupé. Un calendrier des disponibilités est à disposition sur le site Internet. La location est en gestion autonome (pas de personnel à disposition)
- Le bâtiment est situé au milieu des pâturages, au lieu-dit « L'Allemagne », sur la commune du Lieu, à la Vallée de Joux.
- Il a été entièrement rénové en 2018 et permet d'accueillir des groupes de 20 à 50 personnes. Il est équipé d'un système de détection incendie relié à une centrale d'alarme.
- Les locaux sont accessibles aux personnes à mobilité réduite (monte-personne sur 3 niveaux)

## **Rez inférieur :**

- Hall d'entrée
- Vestiaires
- Salle d'activités (capacité maximale 50 personnes)
- WC

## **Rez supérieur :**

- Réfectoire (capacité maximale 50 personnes)
- Cuisine équipée
- WC
- Salle de classe (capacité maximale 50 personnes)

## **Etage :**

- 3 chambres à 8 lits (4 lits superposés) : secteur filles (ouest)
- 4 dortoirs à 6 lits (3 lits superposés) : secteur garçons (est)
- 3 chambres à 2 lits avec sanitaires privés (dont une chambre équipée pour personne à mobilité réduite)
- Sanitaires avec WC, douches et lavabos

## **Extérieur :**

- Terrasse extérieure aménagée avec store
- Terrain clôturé avec zone de jeux pour les enfants

## **Coordonnées Centre Marcel Barbey :**

- Tél. 021 845 66 90 ou mail : [camps@asime.ch](mailto:camps@asime.ch)
- Adresse : Ch. de l'Allemagne, 1345 Le Lieu
- Responsable : M. Olivier Fournier, aidé dans son organisation par MM. Ricardo Saraiva et Sébastien Chapuis, animateurs et M. Philippe Falcy, cuisinier.
- Administration : ASIME à Morges 021 804 15 20

## **Enseignants-es camps scolaires :**

- La literie est fournie pour les adultes et les enfants. Les accompagnants ou éventuels stagiaires doivent être annoncés à l'avance afin de les accueillir dans les meilleures conditions.